



Priorizan la prevención de incendios en Carretera Austral y periferia urbana

● Con el objetivo de reforzar la prevención de siniestros, Puerto Montt avanza en la construcción de 164.000 metros cuadrados de cortafuegos. Esta medida busca triplicar la superficie despejada de matorrales en comparación con lo realizado a inicios de 2025. La estrategia fue consolidada tras la reunión del Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid), donde se coordinaron acciones conjuntas entre Bomberos, Conaf, Carabineros, la Armada y equipos municipales.

A la limpieza de terrenos se suma el uso de tecnología por parte de la Dirección de Seguridad Municipal. Se están utilizando drones con cámaras térmicas y monitoreo permanente desde la Central de Televigilancia para vigilar las áreas de mayor vulnerabilidad. Los sectores priorizados en este plan operativo incluyen La Vara, Alerce Norte y Sur, Chamiza, Lagunitas y la Carretera Austral, puntos críticos donde se busca mitigar el riesgo y mejorar la capacidad de respuesta ante emergencias. ☞